

“Los Estados Unidos de Norteamérica parecen destinados por la providencia para llenar de calamidades a los pueblos de América Latina”. Simón Bolívar

El Partido Popular Socialista considera que el Presidente Nicolás Maduro no tiene necesidad de establecer diálogo alguno de ese nivel tan bajo con el oligarca neofascista **Elon Musk**, un nazi que afirma que puede dar los golpes de Estado donde le venga en gana. (Lo dijo el 26 de julio de 2020)



Trinchera

Lombardista

DIRECCIÓN NACIONAL DEL PARTIDO POPULAR SOCIALISTA. Número 4/1/08/2024

-¡Por qué no te callas! Le gritó el rey Juan Carlos a Hugo Chávez.
Se le preguntó al Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel sobre el caso y contestó: «Hace falta más de un rey para callar a Chávez»

VENEZUELA ANTIMPERIALISTA

¿Por qué odia el imperialismo yanqui a Hugo Chávez y a Nicolás Maduro?



... Porque después del 6 de diciembre de 1998, cuando triunfó el movimiento nacionalista conducido por el Comandante Hugo Chávez Frías, los Estados Unidos ya no pueden hacer y deshacer en Venezuela con el petróleo y el oro, con el torio y el coltán lo que quieran, como lo habían hecho antes de esa histórica fecha revolucionaria.

¿POR QUÉ TANTO ESCÁNDALO SOBRE VENEZUELA?

En Venezuela, a partir del 6 de diciembre de 1998, cuando triunfó el movimiento conducido por el patriota Comandante Hugo Chávez Frías, se iniciaron dos procesos como resultado del desenlace de la contradicción entre el imperialismo estadounidense y el pueblo y la nación venezolana: por un lado se inició el proceso en el que el pueblo de Venezuela rechazó la injerencia del imperialismo norteamericano al tomar con valentía la decisión de impulsar la Revolución Bolivariana y de asumir sus propias decisiones como pueblo y nación soberanos, es decir, tomar en sus manos los destinos de su patria y no dejar que extranjeros explotadores y mezquinos siguieran tomando las decisiones fundamentales en Venezuela.

Por su lado los imperialistas y los venezolanos de la burguesía oligárquica tomaron la decisión de obedecer las órdenes del imperialismo basados en el interés, tanto de empresas extranjeras

transnacionales como del gobierno de los Estados Unidos de impedir a toda costa que en Venezuela triunfara y se consolidara la Revolución Bolivariana. El interés del imperialismo norteamericano sobre Venezuela nada tiene que ver con los **derechos humanos** ni con la **democracia**. Estados Unidos sabe que en el subsuelo de Venezuela existen las reservas petroleras más grandes del mundo; (304.000 millones de barriles, en enero de 2020) y que allí existe oro al grado de que Venezuela es la segunda potencia del planeta en ese renglón, y que existe **torio**, sustituto del uranio para la energía nuclear y hay enormes cantidades de **coltán** necesario en la industria aeroespacial y para la comunicación.

Los enemigos de la Revolución pacífica de Venezuela han empleado las medidas legales, ilegales y las maniobras más sucias imaginables para derrotar la Revolución Bolivariana y han querido desde entonces colocar en el poder a esbirros al servicio de las fuerzas e intereses imperialistas

YANQUIS Y LA OEA CONTRA VENEZUELA

Estados Unidos manipulando a sus peones en el ajedrez latinoamericano no logra nada contra Venezuela. Las frustradas fuerzas imperialistas estadounidenses, al ver su fracaso tanto en las elecciones que ganó Maduro como en la provocación del golpe de Estado que no pudieron consumar, le ordenó a su fiel empleado a cargo de la desprestigiada OEA (a la que ya no pertenece Venezuela), que hiciera una sesión para sancionar al gobierno legítimo de Maduro. La OEA no pudo aprobar una Resolución que, metiéndose en la vida de la República Bolivariana de Venezuela le exigiría al Presidente Maduro y al Consejo Nacional Electoral, “que presenten inmediatamente pruebas de su triunfo.” En una sesión extraordinaria celebrada el miércoles 31 de julio en Washington la votación final fue de 17 votos contra Venezuela, 11 abstenciones y 5 países ausentes (entre ellos México). Se necesitaban 18 votos. Entonces el indignado Presidente de la OEA, el desprestigiado Luis Almagro, dijo que “pediría un **orden de arresto internacional** contra el mandatario venezolano “por la represión de su gobierno a las manifestaciones en su contra”, pero que se quedó calladito cuando la Boluarte reprimió al pueblo del Perú. En la sesión se abstuvieron Antigua y Barbuda, Barbados, Belice, Bolivia, Brasil, Colombia, Dominica, Granada, Honduras, San Cristóbal y Nieves, y Santa Lucía.

VENEZUELA

ANTIMPERIALISTA Viene de la página 1



CRONOLOGÍA DE VENEZUELA, 1992 A 2024

como a un ridículo *presidente encargado* nombrado por teléfono por Donald Trump.

¿CÓMO SE VOTA EN VENEZUELA?

El modelo de votación es absolutamente transparente: es electrónico. Primero se comprueba que el ciudadano(a) está inscrito. Se pone el dedo en una máquina y se capta la huella digital. En la computadora se ven los nombres y fotografías de los candidatos. El o la ciudadana elige por quien votar y la máquina le entrega una papeleta con el nombre de quien ha marcado y elegido; de allí se pasa a la urna para depositar la papeleta y finalmente el votante firma en la casilla donde figura como elector. En Venezuela existen 5 Poderes independientes entre sí. El quinto Poder es el Poder Electoral.

¿QUIÉNES Y CÓMO QUIEREN DESESTABILIZAR A VENEZUELA?

Perdidas las elecciones, querían dar un golpe de Estado en Venezuela como el de Ucrania a Víctor Yanucóvich en 2014. Ese era el modelo que los delincuentes debían usar y a los que Estados Unidos y Elon Musk les pagan como mínimo 150 dólares diarios y fueron entrenados en Chile, (lamentable el papelón de Borich), y en la Argentina del neofascista Javier Milei. En la selva colombiana fueron preparados muchos paramilitares asesinos pertenecientes a la banda “El tren de Aragua” grupo terrorista que protegía a Guaidó y que, drogados con *Kaptagon* (fenetilina que produce euforia), en bandas hasta de 50 criminales iban a dar el golpe cuando fallara la energía eléctrica junto con otros disque emigrantes que de Estados Unidos regresaban a Venezuela, varios de ellos delincuentes ex-carcelados y con experiencia en los asaltos contra Nicaragua en 2018 y Bolivia en 2020.

¿CUAL FUE EL PAPEL DE ELON MUSK?

El empresario neo fascista Elon Musk quería aniquilar a Venezuela cortándole las comunicaciones y la energía eléctrica. La tarde de la elección efectivamente hubo un fuerte ataque a la red eléctrica pero todo fue un fracaso. El plan terrorista fue descubierto por el gobierno venezolano y no pudieron conseguir cortar la energía. Después hubo un ataque cibernético masivo contra Venezuela, porque pretendían desarticular las comunicaciones y hacer que el sistema se colapsara para no tener datos de la elección en la que obviamente había ganado Maduro.

¿QUIÉNES ORGANIZARON EN VENEZUELA EL FRACASADO GOLPE?

Los neo nazis venezolanos como Henrique Capriles, exgobernador corrupto, Leopoldo López y Lester Toledo, exdiputado, y María Corina Machado principales organizadores del atentado cibernético contra el sistema electoral. Ya van cerca de mil delincuentes detenidos que obviamente serán procesados y a los que inmediatamente defendió Donald Trump como “mártires de la democracia”.

1992/4 de febrero: Hugo Chávez Frías, teniente coronel del Ejército venezolano, encabezó un fallido golpe de Estado contra el presidente Carlos Andrés Pérez.

1994/ 26 de marzo: Chávez, sale en libertad.

1998/ 6 de diciembre: Hugo Chávez es elegido presidente de Venezuela.

1999/ 15 de diciembre: Se aprueba la nueva Constitución impulsada por el Comandante Hugo Chávez.

2002/ 11 de abril: Hugo Chávez es derrocado mediante un golpe de Estado. El golpe dura 48 horas. Militares leales a Chávez lo reponen en el cargo.

2 de diciembre: Inicia un paro nacional contra Chávez que fracasa.

2004/ Del 3 de junio al 15 de agosto: Los resultados de un referéndum muestran que el 59% de los venezolanos votaron a favor de Chávez .

2006/ 3 de diciembre: Chávez gana las elecciones presidenciales de Venezuela al candidato opositor Manuel Rosales por una amplia ventaja.

2007/ 30 de abril: Chávez anuncia que Venezuela sale formalmente del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional.

31 de abril: El Gobierno toma el control de todos los campos petroleros que permanecían en manos de la empresa privada.

2012/7 de octubre: Chávez es reelecto como presidente frente a Henrique Capriles y nombra a Nicolás Maduro como su vicepresidente.

2013/Enero: Chávez no puede asumir su tercer período.

5 de marzo: Chávez muere de cáncer a los 58 años. Se maneja la hipótesis de que Chávez fue asesinado. Hay pruebas fehacientes. Inicia la presidencia de Nicolás Maduro como presidente interino.

14 de abril: Maduro derrota en las urnas a Henrique Capriles.

9 de marzo: Obama renueva las sanciones contra Venezuela.

1 de mayo: Maduro anuncia la convocatoria de una Asamblea Nacional Constituyente con el objetivo de elaborar una nueva Constitución.

30 de julio: El Consejo Nacional Electoral informa que más de 8 millones de personas aprobaron en referéndum la convocatoria a una Asamblea Nacional Constituyente.

2018/ 20 de mayo: Maduro es reelecto presidente con el 68% de los

votos. La mayoría de la oposición boicoteó los comicios. Torpemente no salieron a votar.

4 de agosto de 2018: Maduro sufre un atentado durante un desfile militar en la avenida Bolívar de Caracas.

2019/ 23 de enero: Donald Trump declara por teléfono a Juan Guaidó, presidente encargado de Venezuela.

23 de febrero: El gobierno de Colombia (Iván Duque) provoca problemas tratando de desestabilizar a Venezuela. Maduro rompe relaciones diplomáticas con Colombia.

Marzo: Un apagón provocado deja a más del 70% del país venezolano sin electricidad.

2020/ 26 de marzo: Desesperado el gobierno yanqui anuncia cargos por narcoterrorismo y otros delitos contra Maduro. **De risa:** *El gobierno de Donald Trump ofrece 15 millones de dólares por información que lleve a la captura.*

4 de mayo: Maduro informa que dos “mercenarios” estadounidenses fueron detenidos después de un fallido intento de golpe de Estado para capturarlo y destituirlo. La Operación *Gedeón*, que intentó desembarcar en las costas de los estados Aragua y La Guaira a bordo de lanchas rápidas, terminó con ocho personas muertas y más de 66 heridas.

2021/ Diciembre: Venezuela sale del ciclo hiperinflacionario, aseguó el Banco Central del país.

2023/ 22 de octubre: María Corina Machado (ya inhabilitada por Contraloría) obtiene la victoria en las primarias de la oposición. Será candidata contra Maduro en 2024

2024/ 26 de enero: El Tribunal Supremo de Venezuela ratifica que María Corina Machado está inhabilitada para ser candidata a cargos de elección popular.

19 de abril: Las principales fuerzas de oposición acuerdan que Edmundo González Urrutia sea su candidato principal en sustitución de María Corina Machado.

28 de julio: Millones de venezolanos votan en las elecciones presidenciales. Pasada la medianoche, el Consejo Nacional Electoral reporta el primer boletín de resultados con el 80% de los votos, que da ganador a Maduro con el 51.2%. El enojo de la oposición no tiene límites y llega a la violencia.



TRINCHERA LOMBARDISTA

ÓRGANO DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PPS
ÁLVARO OBREGÓN 185. COL. ROMA. CIUDAD DE MÉXICO

Tel: 55 2454 6593, Cel: 7222646341 y 7299734067,

C. electrónico: hecmare@gmail.com